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Appello di Flavia Pennetta: «Non è possibile che il Frecciarossa non arrivi nel Salento»

 BRINDISI - “Ho scoperto oggi che il Frecciarossa non arriva a Brindisi e a Lecce, è incredibile, non ci
posso credere”.

 La tennista Flavia Pennetta, vincitrice degli Us Open, dal palco allestito sul lungomare della sua città dove
le è stata organizzata una mega festa, ha rilanciato la petizione del “Nuovo Quotidiano di Puglia” (che ha
già raccolto oltre 18.700 firme) per chiedere che il ripristino, dopo sette anni, del collegamento veloce
Milano-Puglia, previsto per domani, non si fermi a Bari ma arrivi fino al Salento. La Pennetta, sul palco
assieme al giornalista Mediaset Mino Taveri, ha lanciato un appello affinché “il Frecciarossa arrivi fino a
qui”.

 “Le nostre zone sono bellissime, è bello il Salento, Brindisi Lecce e Taranto, meritano questo”, ha
dichiarato la tennista numero 8 al mondo, regina di Flushing Meadows, che è stata celebrata dalla sua città:
nei prossimi giorni le sarà conferita la benemerenza civica, e sarà la prima brindisina ad ottenere questo
riconoscimento.

www.filtabruzzo.it ~ cgil@filtabruzzo.it


